

Lluvia obliga a suspender debut de Cuba en mundial sub-23 de béisbol



La Habana, 24 sep (RHC) - La lluvia obligó a suspender el choque Cuba-República Dominicana de la primera fecha de la Copa Mundial de béisbol sub 23, por lo que los cubanos se estrenan este viernes ante el anfitrión México.

Un torrencial aguacero impidió que el juego comenzara y luego no fue posible acondicionar el terreno del estadio de los Yaquis de Obregón, por lo que el partido se disputará el día 28, señalado como fecha de descanso.

El equipo cubano debutará este viernes ante el actual campeón México y la dirección del conjunto anunció como abridor al derecho Bryan Chi, con experiencia en el Preolímpico de La Florida.

En la primera jornada del torneo, la selección colombiana debutó con victoria de 7-1 ante Panamá por el grupo B, apoyada en la labor monticular de Elkin Enrique Alcalá.

El diestro trabajó las siete entradas aceptó una carrera limpia y cuatro indiscutibles, dio cinco ponches y no regaló boletos.

A la ofensiva, el jardinero derecho Jesús Adalberto Marriaga bateó de 3-2.

En la llave A, con sede en Ciudad Obregón, la escuadra de Taipéi de China blanqueó 7-0 a Alemania para alcanzar su primer éxito, apoyada en el trabajo de tres lanzadores.

Con información de Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/271406-lluvia-obliga-a-suspender-debut-de-cuba-en-mundial-sub-23-de-beisbol>



Radio Habana Cuba